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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

établissements d'accueil
Question écrite n° 70425

Texte de la question

M. Georges Ginesta attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès de la ministre des affaires sociales, de
la santé et des droits des femmes, chargée de la famille, des personnes âgées et de l'autonomie sur le récent
référé rendu par le premier président de la Cour des comptes sur le financement des établissements
d'hébergement des personnes âgées dépendantes (Éhpad) et des adultes handicapés. Les contrôles, menés
par la Cour et par dix chambres régionales des comptes, ont essentiellement porté sur les pratiques des
autorités de tarification, agences régionales de santé et départements, ainsi que sur le pilotage de l'allocation
des ressources par les administrations centrales. Au terme de cette enquête, il recommande de simplifier les
situations de co-financement des soins dans les foyers d'accueil médicalisé (FAM), en rappelant le caractère
forfaitaire du financement des soins. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer les suites qu'elle
entend donner à cette proposition de la Cour des comptes.
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